



42. Samerberger Volksmusikwoche ab Ostern

Beitrag

Bereits zum 42. Mal finden ab Ostern die Volksmusikalischen Fortbildungswochen Samerberg statt, heuer wieder in Grainbach von Ostermontag, 1. April bis Freitag, 5. April. Veranstalter ist der Kulturverein im Landkreis Rosenheim e.V. mit einer Vielfalt an Angeboten von Lehrern und Instrumenten für den Einzel- und auch Gruppenunterricht. Die musikalische Leitung übernimmt in diesem Jahr wieder Markus Schmid, die organisatorische Leitung liegt wieder in den Händen von Eva-Maria Kotte, beide aus Kiefersfelden.

“Wir haben schon viele Kurse besetzen können, aber es sind noch Plätze frei, vor allem für Geige, Gitarre und Zither sowie zum Singen“ – so Eva-Maria Kotte mit Hinweis, dass das heurige Schwerpunkt-Instrument der Kontrabass mit Erich Kogler, dem Leiter der Musikschule Rottach-Egern ist. Die Samerberger Volksmusikwoche bietet auch einige öffentliche Termine, den Auftakt bildet bei freiem Eintritt der Eröffnungsabend am Ostermontag um 19 Uhr im Gasthof Maurer in Grainbach. Am Donnerstag, 4. April spielt ab 20 Uhr die Kirnstoaner Tanzmusi zu einem Offenen Volkstanzabend auf, hierfür werden am Dienstag, 2. April und am Donnerstag, 4. April Volkstanzkurse am späten nachmittag angeboten. Am Dienstag, 2. April wird Erich Kogler ab 19.30 Uhr im Gasthaus Alpenrose einen Vortrag zum Instrument Kontrabass halten. Den Abschluss am Freitag, 5. April bilden ab 18.30 Uhr ein Musikanten-Gottesdienst in der Grainbacher Pfarrkirche und ab 20 Uhr im Gasthaus Maurer ein Abschluss-Hoagascht.

Nähere Informationen: www.volksmusikwoche-samerberg.de



S

Schwerpunkt-Referent Erich Kogler (Foto privat)



Eindrücke vom Eröffnungsabend in 2023

Fotos & Text: Tötzeisberger



BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Grainbach
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberger Volksmusikwoche